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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 我等の生業

本 日 の 出 席 出席率75.81％ 会員62人中 出席者47人

本 日 の 欠 席 足利光治、阿達 勇、齊藤 進、坂野虎渓、佐藤元保、汐川泰晴、中川涼一

鍋島 秀、野 英俊、野﨑英男、萬歳康博、松塚信雄、本山忠之、吉川紀雄、渡辺正一

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー 定木孝市朗第２分区ガバナー補佐

ゲ ス ト 吉倉 司（サフォークランド士別サッカー協会会長）

ニコニコＢＯＸ 井上建雄（結婚記念日７月１日）
定木孝市朗ガバナー補佐（１年間お世話になります） 累計67.000円

■前週（７月14日）の記録■ ・普通例会 ・定木ガバナー補佐来訪 ・サッカー協賛金寄付

・・夜間例会

第２３０９回例会 ２００８年７月28日（月）

今日のプログラム

■７月例会日 ■８月例会日 「会員増強及び拡大月間」

●７月７日（月）普通例会・理事会 ●８月４日（月）普通例会・理事会

●７月14日（月）普通例会（定木ガバナー補佐訪問） ●８月11日（月）普通例会

●７月21日（月）休会（法定休日・海の日） ●８月18日（月）特別休会

●７月28日（月）夜間例会 ●８月25日（月）夜間例会
※８月22―24日（金―日）ライラセミナー（旭川）
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2008-2009年度国際ロータリーのテーマ
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2008―2009年度ＲＩ会長

季 東建

例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 織戸俊二会長
今日は名寄ロータリークラブ定木孝市朗ガバナー

補佐と士別サッカークラブの吉倉司会長をお迎えし

ました。心より歓迎申し上げます。

ロータリアンがすべて完全平等、対等であるとい

う理論通り、会員の役職や入会年月日などの上下関

係がほとんど感じられず、クラブや年齢を超え、親

しく笑顔で出会えることは本当に幸せです。

今年度ＲＩテーマは「夢をかたちに！」です。

ロータリー活動を通じて一歩前進し、委員会を通じ

外へ向かって積極的に行動して頂きたいと思ってい

ます。

ロータリーの夢が現実に向かってかたちになる様、

奉仕と親睦を両輪にしたロータリー活動が出来るこ

とを望んでいます。

■幹事報告 尾崎 学幹事
１．ミャンマーのサイクロン被災の救援義援金報

告がカバナー事務所よりきております。７月７日現

在、合計1，221，249円ものたくさんの義援金が寄

せられました。皆様の暖かいご協力に感謝申し上げ

ます。７月７日をもって受付を終了いたしました。

ありがとうございました。

２．第１回クラブ協議会を８月29日（金）午後６

時よりグランドホテルにて開催いたします。委員長

のみなさんには後日ご案内いたします。

【受信文書】

南部哲男会員よりお礼の手紙、国際ロータリーＧ・

Ｅ・Ｓ委員会より研究グループ交換報告書、平成20

年度士別地区暴力追放推進協議会通常総会資料

■定木ガバナー補佐あいさつ
士別の皆様、こ

んにちは。かつて

メークアップ前後

１週間の時、何度

か士別を訪れ、ホッ

トな感じの例会印

象でしたが、その

時に見かけた握手

が今でも行われて

いるので、感心し

ました。

第２分区ガバナー

を受け光栄に思い

ます。６クラブへ

の支援、地区とクラ

ブのパイプ役というのが、役割。この１年間、この

使命にそって努力したい。

今日は５ヵ所目、心と心のふれあいを大切にして

いきたい。

ここで「夢をかたちに」のテーマに触れたい。

―季 東建2008―2009年度ＲＩ会長のポリオ撲滅

を中心にテーマにした理由の会長の所信を紹介（以

下、略）―

ポリオ募金のあり方についてご説明させていただ

きます。

１クラブ毎年1000ドルで３年間の要請がありまし

た。会員数が少なくなってくるクラブもあり厳しく、

さらにこの経済情勢では難しく、実態にあっていな

いという批判もあります。

そこで2500地区では毎年１人2000円をお願いした

いと考えています。これに個人の指定寄付、ＩＭの

剰余金などをあてていきます。67クラブで年間６万

７千ドルで３年間にしたい。ご理解をお願いします。

ポリオは今回で３回目。皆様におかれましてはぜ

ひとも寛大なるご理解とご協力を御願いいたします。

■新世代プログラム 加藤 博委員長

サフォークランド士別サッカークラブへの協賛金

贈呈について

■吉倉司士別サッカークラブ会長謝辞
サフォークランド士別カップ少年サッカー大会は

今年で19回目を迎えます。64チーム324人の選手が

訪れ、８月１日から３日まで天塩川サッカー場で96
試合が行われます。選手の参加賞、大会運営などに

使わせていただきます。ありがとうございました。

■ロータリー財団委員会 大塚勝人委員長

財団のお話は会報に載っていますので、参考にし

てください。また定木ガバナー補佐の話もあり、そ

の主旨にそって行っていきますので、よろしくご協

力をお願いします。

ワンコイン月500円です。さっそく多くの会員か

らいただきました。また今月の結婚記念日（７月１

日）を迎えた井上建雄会員からいただいています。

会報にその都度に結婚記念日を載せていきますの

で、お気持ちがあれば、寄付の方、よろしくお願い

します。

●８月結婚記念日（該当者はおりません）

●９月結婚記念日

齊藤進会員（９月12日）、吉川紀雄会員（９月16

日）、坂野虎渓会員（９月17日）、藤吉敏博会員

（９月22日）、西條輝光会員（９月27日）

志村孝幸会員から７月６日に行われたロータリー・

ライオンズのゴルフ大会報告。

定木ガバナー補佐

委員会報告
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その他の報告


